



5 avril 2017



**PROGRESSIVE
ALLIANCE**

**ALLIANCE
PROGRESSISTE**

**ALIANZA
PROGRESISTA**

www.progressive-alliance.info

Invitation

Conférence de l'Alliance progressiste

Justice sociale et durabilité pour un monde équitable et prospère

25 – 26 mai 2017, Oulan-Bator, Mongolie

Chers camarades, chers amis,

Nous sommes très heureux de vous inviter à la Conférence de l'Alliance progressiste sur le thème « Justice sociale et durabilité pour un monde équitable et prospère », organisée par le Parti populaire de Mongolie (MPP), et qui se tiendra à Oulan-Bator, en Mongolie, les 25 et 26 mai 2017. Nous mènerons ce séminaire en coopération avec le Réseau de la social-démocratie en Asie (SocDem Asie)

La Conférence de l'Alliance progressiste aura lieu dans une période significative et décisive pour la Mongolie. Un an après la victoire écrasante aux élections législatives, nos camarades du MPP ont maintenant à défendre la politique de la justice, de la cohésion et de la démocratie pour l'élection présidentielle à venir.

C'est la raison pour laquelle la conférence sera axée sur le thème de la **justice sociale et de la durabilité**. Les innovations sont parmi les moteurs pour atteindre une économie durable et la justice sociale dans la société. En tant que sociaux-démocrates, progressistes et socialistes, nous plaçons les individus avec leurs différents besoins et projets de vie au cœur de notre travail politique. Il s'agit d'améliorations tangibles dans la vie quotidienne, en d'autres termes, du progrès qui atteint les gens. L'objectif est de créer un milieu de vie qui offre à tous les meilleures opportunités pour évoluer et pour combattre la pauvreté et l'exclusion sociale. Des solutions innovantes et durables peuvent apporter une contribution essentielle à cet objectif. Pourtant, nous devons non seulement prendre en compte les besoins de notre génération d'aujourd'hui, mais également ceux des



générations futures. Nous préconisons une politique qui met en œuvre le progrès social et économique d'une manière durable et équitable.

Nos sociétés démocratiques et ouvertes sont cependant exposées à un risque croissant engendré par l'augmentation du populisme réactionnaire et chauvin. C'est un autre sujet que nous souhaitons aborder lors de notre conférence. En effet, nous sommes déterminés à défendre fermement les progrès réalisés contre ces opposants autoritaires et réactionnaires qui essaient de semer le doute sur nos valeurs communes de manière agressive. Nous mènerons cette lutte politique avec courage et confiance contre de telles politiques qui engendrent la division, encouragent la haine et la peur et s'appuient sur l'exclusion et l'isolement. Ensemble, dans le monde entier, nous allons nous battre pour un avenir de paix, de liberté et de justice.

Au cours de nos séances de groupe durant cette conférence, nous parlerons du **développement de la situation dans les pays asiatiques**. D'autre part, nous partagerons des idées en matière de nouvelles stratégies et alliances tandis que nous ferons face à nouveaux défis pour les progressistes de nos pays. Nous aurons également la première réunion du nouveau groupe de travail de **l'Alliance progressiste sur le genre**. Au cours de cette rencontre, nous voulons suivre le plan d'action relatif à l'égalité des genres et aborder les futurs points centraux de notre travail. Comme nous le faisons habituellement, nous aurons l'occasion durant la réunion du Comité directeur d'échanger nos points de vue sur tous les sujets importants et les questions organisationnelles au sein de notre famille politique.

Cette conférence sera l'occasion idéale de réunir les acteurs progressistes du monde entier, des partis politiques à la société civile. La conférence et les séances de groupe seront une excellente plateforme pour les discussions politiques, mettant en réseau les collègues progressistes et permettant l'échange d'expériences.



Pour plus d'informations sur la conférence, vous trouverez ci-joint l'ébauche du programme, les détails techniques et le formulaire d'inscription.

Merci de vous inscrire pour le séminaire au plus tard le 8 mai 2017.

Cordiales salutations et au plaisir de vous voir en Mongolie.

Konstantin Woinoff

Coordinateur de l'Alliance progressiste